
 
Die Verwaltung wird gebeten zu untersuchen, wie sich die Gesamtnachfrage nach OGS‐Plätzen 

innerhalb der Stadt aber auch bezogen auf die Schulstandorte bezogen in den kommenden 3 
Jahren entwickeln wird. Dabei ist auch zu prüfen, welche Instrumente der Stadt zur Verfügung 
stehen, um die schulspezifischen Bedarfe untereinander auszugleichen. 


